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“Si rispetti il principio di prossimità”
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Matteo Manunta (5
Stelle) ribadisce il proprio concetto sull'emergenza rifiuti di Roma

CIVITAVECCHIA - <<La mappa portata all'attenzione della Regione Lazio, come più volte detto,
è un atto di ricognizione meramente tecnico. Non spetta alla Città Metropolitana stabilire in quali
siti sorgeranno

eventuali nuovi Impianti, ma riporta le Aree idonee alla realizzazione di questi ultimi.>> A
ribadire il proprio concetto sul tema rifiuti è il Consigliere del Movimento 5 Stelle, Matteo
Manunta. <<Va sottolineato il fatto che sulle Aree di Cerveteri e Fiumicino è in corso un lavoro
di analisi a seguito delle osservazioni presentate dai Comuni che riportano vincoli puntiformi
istituiti con Decreti del Mibact. Personalmente, come detto negli ultimi due anni in qualsiasi
consesso, ritengo vada rispettato il più possibile il principio di prossimità e quindi anche Roma
Capitale deve pianificare il proprio futuro contemplando Impianti che ricadano interamente nel
proprio territorio e spingendo al massimo la Differenziata. L'emergenza va affrontata ma non
può esser fatta ricadere sui Comuni della Provincia.>>

Articolo correlato: http://www.lacivettadicivitavecchia.it/attualita/13496-il-comune-presenta-riapp
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